
第4号 様式 (第8条 関係)

践 事  録

会議名 牽川町美化セ ンター運営委員会

日 時 平成24年2月16日 (木)10時 00分～10時30分 開催形態 公 開

場 所 寒川町美化センター 会 践宣

山府者
運営委員  果 沢善行 関 ,光 男 大 "寄 ― 佐 藤万里子

四代町民環境部長 鈴 木寮境課長 岡 臨 今 井 馬 野 市 "

儀 題

1

2

美化センターの運営状況について

その他

決定事項

議  事

1  美 化セ ンターの運営状況について

馬野技能員が別添資料説明をしま した。それに対 し以

下の質疑応答があ り了承 されま した。

質問 関 日委員  資 料説明で茅ヶ嬌市の下水道の方で ト

ラブルがあ り、データが出してもらえない

とい ,こ とであるが 公表できない理由は

なぜか。

回客 同 lrr主査  茅 ヶ崎市か らはどうしても公表できな

いとのことで した。

関日委員  事 務委託の信頼関係の上でこちらから、

なんらかのアクションを起 こきなければ

いけないのではないのか。



岡崎主査  麟 員 さんからの意見と言 うことで再度

問いかけてみます。

田代部長  運 営に必要なデータを町民に公表 して

いくことが質明な運営につながると思い

ますので こちら側の立場で茅ヶ崎市にお

願い し データの肇理を行つていきたいと

思います。

大川会長 お工いの信頼関係のためにも運営委員会から

意見が出たことを茅ヶ崎市に伝えて依しい。

本日 茅 夕崎市にデータを確露するようにもう
一度提供を促します。まろしくお願いしまえ

鈴木課長

質問 問 日委員 薬品の使用量が増えた作でポンプの不嗣とい

うことだが 機 械的には問題ないの力、

今のところボンプも直し、嗣驚もしつかりでき

ていますので、今後はきちんとした管理ができる

予定で丸

施設が古いので隣較の考朽化は問題ないのか

問題ありません。

回答 馬 野技能員

関日委員

馬野技能員



2  そ の他

決回運営委員会を 24年 5月 頃開悟 したい

資  料 別添資料

護草曇承認委員及び

議事録確定年月日 佐 藤 万 里 子
③  ( 24年

 2月 28日 確定 )


